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大阪城のお堀の深さと広さに驚きました。

城を攻めるのに、どうした家康？

修学旅行に行ってきました！

6年生が、10月22日(日)～24日(火)にかけて2泊3

日の修学旅行(関西方面)に行ってきました。

それでは、3日間を振り返ってみますので、ご一

読ください。

＜1日目＞

朝7時、肌寒い早朝にもかかわらず大勢の家族の

方や教職員に見送られ、2台のバスで学校を出発し

。 、 、ました 保護者の皆様には 休日にもかかわらず

多数お見送りに来ていただきありがとうございま

した。

最初の訪問先は、昼食をいただく神戸の中華街

でした。お店に着くと、4つの円卓に分かれて中華

料理をいただきました。メニューは、スープ、麻

婆豆腐、炒飯、酢豚、

杏仁豆腐で、一人一人

が取り分けながらお腹

。いっぱいになりました

、ほとんどのテーブルが

完食していました。

昼食後は、防災未来センターに向かいました。

阪神淡路大震災の追体験のVR

とビデオなど3本を鑑賞し、

語り部さんの震災体験のお話

を聞きました。ビデオやお話

から震災の恐ろしさが実感で

きたと思います。未来センタ

ーの外壁には、高知県黒潮町

に到達すると予想される最大

津波高34.4mが表示されてい

て、その高さにみんなが驚いていました。

こ こ ま で

津 波 が ！

その後、少しバスに乗り、大阪城公園にバスを

停め、ピースおおさかに行きました。ここでは、

日清戦争から太平洋戦争

までの歴史や戦時中の生

活、空襲の恐ろしさなど

について、展示資料等を

。見学しながら学びました

1日目の学習を終えて、今日泊まるホテル(フル

ーツフラワー)に向かいました。車中から見た夕焼

けがとても美しく、明日天気も大丈夫と確信しま

。 、 、した ホテルに着くと 美味しい夕食をいただき

温泉付きの大浴場を堪

能しました。部屋での

過ごし方もよく、明日

のＵＳＪに備えて、ど

の部屋も早めに就寝し

ていたようです。

＜2日目＞

起床後、バイキング朝食をいただきました。和

洋様々な種類の料理を、モリモリと食べる子ども

が多く見られました。

ＵＳＪで1日活動する

ためのエネルギーは、

120％充填されていた

ようです。

朝食後、8時過ぎにＵＳＪへと出発し、9時過ぎ

に駐車場に到着しました。駐車場に停まっている

バスの数も少なく、エントランスもスムーズに通

過でき、今年は空いているかと思いましたが、中

に入ると既に多くの人がいました。楽しみにして

いた任天堂ワールドの整理券は、既に午後7時以降

となっており、今年もそちらには行くことができ
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ませんでした。しかし、

子どもたちはグループで

行くところを決めて、元

気よく分散していきまし

た。校長は、左足のかか

とを痛めていたこともあ

り、ハリウッドエリアの

椅子に目立つ格好で座

り、子どもたちが困ったときの対応係として待機

していましたが、お昼過ぎまで誰1人訪れませんで

した。ＵＳＪは昨年並みの混雑状況でしたが、1日

過ごしましたので。3～4つのアトラクションや買

い物体験を楽しむことができました。

ＵＳＪでの楽しいひとときを終え、17時頃にホ

テルへとバスに乗って向かいました。この日も夕

日が、とても美しかったです。ホテルに着くと、

夕食のバーベキューを堪能しました。いくつかの

テーブルには 「焼き、

肉奉行」がいて、焼き

方の差配をしていまし

た。全員大満足のバー

ベキューでした。

＜3日目＞

いよいよ最終日、今朝は6時30分から朝食バイキ

ングでした。6時になっても寝ていた部屋が多く、

起こして回りました。

朝食を済ませ、ホテルの方にお礼を言い、キッ

ザニア甲子園へと向かいました。最初は、職業体

、 、験に戸惑う子どもも見られましたが 徐々に慣れ

積極的に職業体験やア

ルバイトをする姿が見

られました。10時頃か

らは、他校の児童も入

場しはじめ、結構な人

出となりました。

この3日間、6年生も引率者も、発熱等なく元気

に過ごせて何よりでした。6年生には、修学旅行に

行かせてくれたお家の方、安全運転や様々なお世

話をしてくれた運転手･添乗員･ガイドさん、ホテ

ルや見学施設の方々、そして先生への感謝の気持

ちを忘れないでほしいと思います。楽しかった思

い出を胸に、残りの小学校生活もリーダーシップ

を発揮して前進してくれること間違いなしです。

来年度の修学旅行も関西方面で計画し、学習テ

（ ） 、ーマ 歴史・震災学習・防災学習など に沿って

じっくりと見学したり、体験したりすることがで

きるプランを検討していきたいと考えています。

愛校作業へのご協力

ありがとうございました！

お礼が遅くなりましたが、10月参観日の愛校作

業へのご協力ありがとうございました。普段子ど

もたちでは掃除ができない場所まできれいにして

いただき感謝します。

来月11日(土)は人権参観日【廃品回収】です。

身近な人権課題について、お子さんと一緒に学ん

でいただけたらと思います。

天狗と獅子が襲来!?

10月26日(木)の午前中、体育館で2年生に向けて

獅子舞を、立山神社若駒会のみなさんに披露して

いただきました。今年は、獅子の迫力に後ずさり

し、逃げ回る子どもの

。姿が多く見られました

終わりには、獅子頭を

持たせてもらったり、

頭をかんでもらったり

しました。

11月1日(水)の16時頃から、立山神社で獅子舞や

棒術が奉納されますので、是非ご観覧ください。

3学期の持久走大会について

3学期に持久走大会を実施する計画をしていま

す。しかしながら、運動場工事のため、運動場が

使用できませんので、体育館での5分間走等で練習

することになりそうです。大会本番は、学校周辺

を周回しますが、体力の限界に挑戦するのではな

く、自分のペースで完走することを目標に行いま

す。コース試走の回数も限られていますので、順

位をつけたり、記録を測定したりすることはしま

せんので、ご理解の程よろしくお願いします。


